
             

    ガバナー公式訪問   国際ロータリー第 2760 地区 ガバナー酒井 法丈 さん（豊田 RC） 

      

               

今日は愛知教育大学附属岡崎小学校から大槻校長先生はじめ 5 名の皆さまがご来訪頂きました。私事で

すが、大槻先生には娘が附属小学校に通わせて頂いていたころ担任していただきお世話になりました。ご

縁に感謝しています。 

コロナ禍も明けて、ようやくポールステート大学バリス校との交流が再開されることになり本当に良か

ったですね。この交流は当クラブにも在籍されていた愛知教育大学教授だった米田吉孝さんが、附属小学

校の校長をお務めになっていた 1997 年からスタートされたと聞いています。岡崎ロータリークラブは

2001-2002 金山会長年度からご支援させて頂くことになりました。この年の岡崎ロータリー奨学基金委員

長が米田さんでした。以来ずっと継続してご支援を続けさせていただいています。 

今年は 10 月 20 日から一週間、バリス校にこちらから 12 名の生徒さんが行かれ

ると聞いています。出発に先立ち、岡崎の伝統産業をバリスの方に伝えていただく

趣旨で、当クラブのカクキュー八丁味噌、杉田石材店、稲垣屋さんが 25 日に附属

小学校でそれぞれの仕事についてお話いただきました。皆さまが素晴らしい経験を

持ち帰ってこられますことを心より祈念しております。 

 

さて、9 月はロータリーの友月間です。ロータリアンの三大義務は、例会出席、

会費納入そして、ロータリー機関紙の購読です。RI に Rotary という機関紙があり

ますし、世界中で 30 以上 RI 承認のロータリー機関紙が発行されています。ロータ

リーの友は 1953 年日本の地区が東西二つに分かれた時に創刊されて今年の１月で

創刊 70 周年を迎えました。WEB 上でバックナンバーも見ることができますので、

是非お時間のある時に読んでみてください。ID とパスワードは年度ごとに変わります。今年度の ID とパ

スワードをお配りしますのでご参照ください。 

 

 

新入会員卓話 日本生命保険相互会社 愛知東支店長 松本健志さん 

 

自己紹介と海外を含め赴任先での経験談をお話しされました。兵庫出身でお父様の関係で神奈川・栃木

で生活され、小学生の時に経験したカタール生活では、日本人の子供７人の先生宅での学校生活は子供な

がら良い経験であったそうです。日本生命に入社後は経験のため生命保険発祥の地であるロンドン事務所

に勤務され、イギリスと生命保険の由来、世界シェアについてもお話しされました。イギリスで日本の生

命保険のすばらしさを再発見され、帰国後は川崎支社・日本橋支社で

営業を経験されました。また、日本と同じシステムで保険展開されて

いるインドを視察する機会を得て、女性の働き方を学んだそうです。 

法人市場部を経て、名古屋・函館・長野の支社長経験を歴史とグル

メを交えてお話しされました。津軽のマグロは青森で捕れたら“大間

のマグロ”函館で捕れたら“戸井のマグロ”だそうです。長野では東

京オリンピック聖火リレーへの参加が印象深かったとのこと。函館

と長野のロータリークラブでは、親睦委員会や広報のご経験があり、

ゴルフを中心にロータリーライフを満喫されたとのことでした。 

 

 

第 3505回例会（今年度 11回）   例会場：岡崎ニューグランドホテル 
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日 

前回の会長挨拶 

 

前回の卓話    



新入会員卓話 三井住友海上火災保険株式会社 理事 愛知東支店長 高橋尚忠さん 

 

自己紹介「これから宜しくお願いします！」というお題で卓話されました。世間では様々な事件のあっ

た１９６９年生まれ、北海道札幌市出身、大学も札幌で、愛犬のトイプードルを含め５人家族で、単身赴

任は 8 年目だそうです。入社前は父親の転勤で北海道内を転々とされ、入社以降は異動に伴い住所が変わ

り、通算１７箇所も居住地を変わられました。北海道浜頓別町では、漁師にいただいた毛ガニがトラウマ

で、毛ガニが食べられなかったそうです。座右の銘は「錐刀を以て太山を堕つ」、趣味は一向に上達しない

ゴルフだそうです。 

小中学時代は陸上とスピードスケート、中学ではイジメにあい

反骨精神から不良の仲間入り、そして父親への反発からフリータ

ーに。大学を経て「一人で暮らしていける会社」としてこの会社

を選ばれました。「腐るな！おごるな！」の言葉通り、第一火災海

上保険から今の会社に変わられても持ち前の負けん気で現在、愛

知東支店で頑張っているとお話をされました。 

 

  Weekly Report【2023 年 9 月 27 日】 

 

［会長報告］ 

1. 9月 15日（金）危機管理セミナーが zoomにて開催され、谷泰男幹事、ローターアクト委員会杉本知治

委員長、青少年奉仕委員会宮田勇人委員長と私が出席いたしました。お疲れ様でした。 

2. ９月 20日（水）第 2回補助金委員会がガバナー事務所にて開催され地区補助金委員会の加藤博巳副委

員長が出席されました。お疲れ様でした。 

3. 9月 21日（木）クラブ米山奨学委員長会議がホテルメルパルク名古屋にて開催され、米山記念奨学委

員会の米津ナオ委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

4. 愛知教育大学附属岡崎小学校国際奉仕交流事業におきまして当クラブから支援の目録を贈呈いたしま

す。 

［幹事報告］ 

1. 次週 10月 4日（水）の例会は 3RC合同のガバナー公式訪問となります。 

2. 10月４日例会終了後、定例の理事会を当ホテル 3F「瑞雲の間」にて開催いたしますので役員・理

事の方はご出席をお願いいたします。 

3. 9月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算願います。10月のニコニコ委員の方を申し上げ

ます。◎岡本憲明さん・〇加藤基弘さん・安藤光淵さん・大久保稔さん・鈴木隆士さん・二村剛司

さん・林和夫さんです。よろしくお願いいたします。 

4. 本日アレンジケースに岡崎ジャズストリートの案内とチケット申し込み票を配布しました。ご希望

の方は代金と一緒に岡崎 RC事務局までお願いいたします。チケット配布は 10月 18日例会前にな

ります。 

5. 2022-23年度クラブ報告書をお配りいたしました。 

 

［委員会報告］ 

① 2022-23年度会計報告・・・・・・・・・・・・・・矢野快子 会計 

② 危機管理セミナー 報告・・・・・・・ローターアクト委員会 杉本知治委員長 

③ 「バリス校交流」訪問児童学習会・・・青少年奉仕委員会 佐野仁信委員長 

④ 会員増強特別委員会 報告・・・・・・・・会員増強特別委員会 有賀健 委員長 

⑤ 社会奉仕事業案内・・・・・・・・・・・社会奉仕委員会 加藤雄一郎 委員長 

10 月 11 日（水）例会のご案内  定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

10 月 18 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル  

会員卓話 「ロータリーあれこれ」中根 幹雄さん・丹羽 良治さん           

岡崎ローターアクトクラブご案内：10 月 28 日（土）駅前エンニチ 


